

## Burundi : Pascal Nyabenda à l'Assemblée de l'Union interparlementaire

@rib News, 30/03/2017 Source Xinhua Le président de l'Assemblée nationale burundaise, Pascal Nyabenda (photo) a pris l'avion jeudi à destination de Dacca, capitale du Bangladesh, où il va participer avec la délégation qu'il conduit à la 136<sup>ème</sup> Assemblée de l'Union interparlementaire (UIP) et réunions connexes de Dacca, Assemblée qui se tiendra du 1er au 5 avril 2017. Comme l'a indiqué Alexis Badian Ndayihimbaze, porte-parole du président de l'Assemblée nationale, le thème de cette 136<sup>ème</sup> Assemblée est "corriger les inégalités pour assurer à tous la dignité et le bien-être".

"En marge de cette Assemblée, la délégation burundaise participera aussi à une réunion du groupe géopolitique africain et à d'autres réunions comme celles au cours desquelles on va échanger sur le rôle des parlements dans la prévention des ingérences dans les affaires intérieures des pays souverains, sur la démocratie et les droits de l'homme et sur le rôle des parlements dans la promotion de la santé", a indiqué à la presse M. Ndayihimbaze. Il a aussi fait savoir qu'on va voir dans quelle mesure on peut éradiquer la pauvreté et la faim qui s'observe dans certaines parties du monde actuellement. Cela sera abordé notamment à travers les discussions portant sur la promotion du renforcement de la coopération internationale dans le cadre des Objectifs du développement, notamment en favorisant l'inclusion financière des femmes comme moteur du développement. Le porte-parole a également fait savoir que ce dernier profitera de l'occasion pour présenter la situation socio-politico-sécuritaire qui prévaut au Burundi. Comme il est de coutume dans les assises de l'UIP, chaque pays membre peut proposer un point d'urgence sur lequel on peut discuter et quatre points ont été proposés pour cette 136<sup>ème</sup> Assemblée. Il s'agit du durcissement des politiques migratoires à travers le monde : risques de violations des droits de l'homme, un point d'urgence qui a été proposé par le Mexique et du soutien des parlements en vue de mener une riposte mondiale à la famine sans précédent qui frappe des millions de personnes (Royaume-Uni). Les deux autres points d'urgence ont été proposés respectivement par la Belgique et la Palestine au nom du groupe arabe. Il s'agit de la famine qui frappe les populations du Yémen, du Soudan du Sud, de la Somalie et du nord du Kenya d'une part, et des colonies israéliennes dans l'Etat palestinien occupé : la position des parlements vis-à-vis d'une situation illégale et néfaste pour solutionner deux Etats, d'autre part.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});